

Demenz
gemeinsam
begegnen



Welt-Alzheimerstag in der Familienakademie

Rund 1,8 Millionen Menschen in Deutschland leben mit einer Demenz. Gemeinsam mit dem Seniorenbüro der Stadt Hanau möchten wir einen Beitrag dazu leisten, dieses wichtige Thema in die Öffentlichkeit zu tragen – mit Vorträgen, Mitmachaktionen und praktischen Einblicken.

Wann: Freitag, den 26. September 2025 von 15-18 Uhr

Wo: Familienakademie der Kathinka-Platzhoff-Stiftung
Französische Allee 12, 63450 Hanau

Das Angebot ist kostenfrei.

www.kp-stiftung.de

Programm

15:00 Uhr - Impulsvortrag:

„Kommunikation mit Menschen mit Demenz“

Martina Geßner (Dipl. Sozialpädagogin) gibt wertvolle Tipps, worauf bei der Kommunikation besonders geachtet werden sollte.

16:00 Uhr - Kaffeepause mit Infostand und Demenzparcours:

Nutzen Sie die Pause um Informationen zu sammeln und erleben Sie, wie sich Demenz anfühlen kann – ein Perspektivenwechsel, der berührt und aufklärt.

16:45 Uhr - Impulsvortrag:

„Aktivierung und Beschäftigung für Menschen mit Demenz“

Katja Sommer (Gedächtnistrainerin BVGT, Fachkraft Gerontopsychiatrie) erklärt, warum Aktivierung für Menschen mit Demenz wichtig ist und zeigt alltags-taugliche Beschäftigungsideen, die direkt vor Ort ausprobiert werden können.

**Seien Sie dabei – für mehr
Verständnis und Miteinander!**

Um Anmeldung wird gebeten unter:

[www.familienakademie@kp-stiftung.de](mailto:familienakademie@kp-stiftung.de)

oder per E-Mail:

familienakademie@kp-stiftung.de

www.kp-stiftung.de

